

江美の郷からのお便り

エミーズカフェ OPEN



社会福祉法人 尚仁福祉会 広報誌
〒689-4403 鳥取県日野郡江府町大字久連7
TEL 0859-75-3626
URL <http://www.syoujin.or.jp>

好いちよう

第3号
2016.7.22



4月18日（月）江府町久連の福祉交流センター江美の郷において、エミーズカフェがオープンしました。障がいのある方の就労支援の場として、また誰でも気軽に交流できるスペースとして活用していきたいと思っています。

コーヒーは、氷温熟成したコーヒー豆をその場で挽いています。また水は奥大山ヨーデルの天然水を使っています。また、カフェラテのミルクは大山山麓の濃厚な牛乳を使っており贅沢な味わいを気軽にお楽しみいただけます。

利用者の方、職員が一緒に作った手づくりのパン、ケーキなども好評です。平日9:00~15:00まで毎日営業していますので、みなさんお気軽にお越しください。



デイサービスセンター江美の郷

デイサービスでは、当施設御利用者の皆様およびその御家族の方に対してきめ細やかなサービスを心がけるとともにご利用者様おひとりおひとりの心に寄り添い、安心して日々の生活を送って頂けるよう職員一同心を一つにしてサービスの提供をさせて頂きます。誰もが住み慣れた地域で生活できる社会を実現する為に介護サービスを通じて地域貢献していきたいと思っております。今後さらなるご支援とご愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



特別養護老人ホーム江美の郷

今年4月より名称がチロルの里から江美の郷に変更になりました。この名前に込められた思いを十分に理解し、名前に負けないように常に入居様・職員共に笑顔で過ごせるように取り組んできたいと思っております。



グループホーム江美の郷

グループホーム江美の郷では5月~6月にかけて思い出の場所めぐりへ行ってきました！
以前住んでおられた自宅や実家を訪れ、景色を懐かしそうに眺められたり、久しぶりに会った顔見知りの方たちと話をされたりと、皆様とても喜んでおられました。
今後、ご利用者様はもちろんのこと、ご家族様にも喜んで頂けるような取り組みを考えてまいります。



デイサービスセンター いこい

今回は、デイサービスいこいにある畑の紹介をします。小さな畑ですが、野菜を植えることで季節感を感じ、収穫することで達成感や充実感を感じ頂ければと思います。
昔を思い出して自然と体が動き、進んで草取りをされたり、慣れた手つきで野菜を収穫されたりと皆様がいきいきと楽しそうに作業をしておられる姿を見ると職員も励みになります！



お知らせ 「江府町家族介護用品購入助成事業」を江府町社会福祉協議会様より引き継ぎました！
詳しくは、特別養護老人ホーム江美の郷（担当 蔵本 75-3626）までお気軽にお問い合わせください。



日頃は社会福祉法人尚仁福祉会の福祉事業等ににつきましてご愛顧いただき、誠にありがとうございます。さて、当法人におきましては、平成28年度は大きな変革の年となります。

一つには、法人設立以来、「チロルの里」として慣れ親しんでいた施設名称を「江美の郷（えみのさと）」としたことです。これから申し上げる様々な新規事業を行うに当たり、地域の皆様と共に歩んでいきたいとの思いから住民の皆様への公募により名称を決定させていただきました。

もう一つは、大きく分けて三つの新規事業を展開する事となったことです。

江府町立の施設である介護老人保健施設あやめの指定管理を受託経営することとなり、事業を開始しております。経営主体の変更に伴いまして、ご利用者様及びそのご家族様にはご心配をおかけいたしましたでしたが、既存の職員も含め無事に引き継ぐことができました。

そして、居宅介護支援事業所・訪問介護事業所につきましては江府町社会福祉協議会より移管を受け、引継ぎも残りわずかとなっております。また、江府町にとりましては初めての障がい者就労継続支援B型事業所の開設も行いました。これまで江府町には障がい者の方々が就労の訓練を行う事業所が無く、町外に通っておられるという状況でした。社会福祉法人として、困っている方々の問題を解決したいという思いから、このような事業所の開設を行いました。

法人組織としましては、この度の新規事業展開等により職員数が全体で160名程度となり、江府町でも屈指の職員数となりました。ご利用者様とご家族様に安心していただくために、今後より一層の経営努力が必要とされ、160名の職員全員、身の引き締まる思いがいたします。

私たちの法人は、高齢者福祉に限らず、地域の皆様が安心して生活していくことができるように支援していきたいと考えます。お気づきの点や地域の福祉課題等につきましてはお気軽にご相談ください。

平成27年度決算概要

(千円)

	内 訳	予算額	決算額
事業活動に よる収入	介護保険事業収入	331,448	311,488
	利息等による収入	55	66
	その他の収入	105	2,170
	収入合計	331,608	313,724
事業活動に よる支出	人件費支出	250,414	233,772
	事業費支出	71,152	61,083
	事務費支出	21,728	17,869
	支出合計	343,294	312,724
収支差額		-11,686	1,000

上記金額は端数省略しています。

施設整備・その他

旧老人福祉センター内装工事・新規事業に係る事務用品購入等	37,230	35,578
------------------------------	--------	--------

説明

平成27年度予算につきましては、平成28年度からの新規事業（あやめ、居宅介護支援、訪問介護、障がい者福祉）準備のため人員を多めに配置する予算になっておりました。このため、平成27年度は赤字決算を覚悟しておりましたが、人員の獲得が進まず、人件費支出が予算に達しなかったことと各事業所が経費削減に務めたことにより黒字決算となりました。

施設整備のための支出につきましては、現在営業が始まっているエミーズカフェ（障がい者福祉事業）及び法人本部移転や新規事業開始のために旧老人福祉センターの内装工事や事務用品等の購入を行ったことによる支出となっております。

平成28年度からは新規の事業が始まっており、より一層気を引き締め、事業継続のために収支も含めた適切な法人運営に努めたいと思います。

介護老人保健施設 あやめ

施設長 竹茂 幸人



「老健あやめ」は平成28年4月より尚仁福祉会の管理となり、公的施設から民間施設へ移行しました。

「入所者の尊厳を守り個人の生活歴を尊重した介護を目指す事」この言葉が「老健あやめ」の神髄です。そして地域の皆様の信頼を築き、益々発展するよう職員は一丸となって日夜入所者の方々のケアに真摯に取り組んでいます。ご支援よろしくお願いたします。

居宅介護支援ブランドオフィス

居宅介護支援ブランドオフィスの私たち介護支援専門員（ケアマネジャー）は、介護保険制度において介護を必要とする要支援・要介護認定を受けた利用者が自立した生活を営むことが出来るように、また適切なサービスを利用できるように、利用者やその家族からの相談に応じ、介護サービスの給付計画（ケアプラン）を作成し、他の介護サービス事業者との連絡、調整、取りまとめを行う仕事をしています。

私たちは、江府町の高齢者の皆様のよりよい生活のために、そして慣れ親しんだご自宅や江府町において自分らしくお元気で過ごせるようお手伝いをさせていただきます。

また、私たちは江府町における唯一の居宅介護支援事業所として、地域の方々に信頼される介護の窓口になれるように取り組んでいます。



障がい福祉事業課 鳥取県共同募金会より

助成をいただきました！

平成27年度使途選択募金により、就労継続支援B型事業所江美の郷のコーヒーマシンを導入させていただきました。4月18日よりオープンした「エミーズカフェ」でドリッップマシンとして活躍しています。今後の利用者の方の工賃向上に役立てていきたいと思っております。

事業を採択いただいた鳥取県共同募金会の皆様、また募金活動を快く引き受けてくださいました募金者の皆様からお礼申し上げます。ありがとうございます。ございました。



「訪問介護事業所江美の郷」

訪問介護が出発し、はや4ヶ月が過ぎようとしています。もともと、訪問介護に携わっていた者、他の介護職より訪問に携わる者など、それぞれ新しい管理体制のもとに努力を傾けた4ヶ月でした。足りないところも多々あったと思いますが、地域の利用者の方々の大変暖かい目で見下さず、「今度から来てくれるの?」「ずっと来てよ」「頼りにしているよ」と励みになる言葉をかけて下さり、ヘルパー一同元気の源となっております。

ヘルパー一人一人、それぞれ思いはありますが、利用者の方が可能な限り自宅で自立した日常生活を送れるようサポートできる仕事は、介護の究極であり高齢化社会、超高齢化社会のニーズに答えられる価値ある仕事であるとの誇りをもっており、さらに利用者の方の感謝や喜びの声を身近で聞く機会に恵まれて、訪問介護の仕事をする喜びを実感しています。

又、日々の訪問の中で、病气や事故の早期発見の出来る立場でもあり、その責任の重さもひしひしと感じている毎日です。

これからも地域の皆様、利用者の方々の暖かい目や声に答えるために、ヘルパー一同、技術を磨き、質の向上を目指して日々話し合い、情報を共有し研修に参加して学び、努力し続けたいと思っています。



利用者様、ご家族様、地域の皆様より「こうした方がいいよ」という率直なご意見、又「どうしたらいいの」というご家族様の相談などにもヘルパー全員、力を合わせて答えていきたいと思っております。

訪問のプロとして歩み始めた、江美の郷の心優しきヘルパーを今後ともよろしくお願いたします。

